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赵薇的!致青春"虽然只是一部毕业作品#但却取得飘红票房$

!

月
"

日是五四青年节#赵薇在百忙之中

接受了记者的电话采访#说青春的味道#说%青春&的疯狂$

!

月
"

日#赵薇的导演处女作!致我们终将逝去的青春"

#

以下简称!致青春"

$

票房破
"

亿$ 当天身为导演

的赵薇依旧忙碌着#凌晨
!

点就起床准备做客央视节目#而下午又帮编剧李樯张罗新书发布会$ 趁着中午的

空闲#赵薇接受了记者的电话采访$ 许是连日来的各色访问已让她吃不消了#一直咳嗽不停$ %忙完今天我应

该可以休息几天了$ &第一次当导演#赵薇坦言很有乐趣#更直言像被一脚踹到了舞台上#只有演出$
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记者'票房过
1

亿的成绩怎么看!当初预

料过票房会这么好吗!

赵薇' 这部电影应该是一部有票房的电

影! 但它这个成绩说实话我没有想到" 毕竟

当初拍这部电影也不是为了票房而去的"

#很多东西对我一个新手上路的导演而

言很难掌控的" 但事情都是辩证的看!电影

的艺术创作很重要!观众喜欢也重要" 所以

我就希望自己能拍一部对观众而言是用心

的电影" $赵薇说%

记者'现在大家都称你是"中国第一位女

导演处女作过亿#$对这样的前缀$你怎么看!

赵薇'说实话也还好吧"前缀什么都不重

要了!我知道自己心里想要什么就行"

记者' 第一部作品关于青春的题材其实

很讨巧$是否经过慎重考虑的呢!

赵薇' 对" 其实第一部拍什么确实思考

了很久" 因为对我而言! 不管我拍什么观众

都想去看! 看我到底怎么样" 我也跟我的编

剧商量了很久" 到底拍什么好呀& 我一开始

就想过!

2

这部电影
3

一定是跟所有人见面

的% 那我就有那么一点小贪心! 这部电影不

仅要考虑艺术欣赏! 还要希望观众可以接

受%
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记者'第一次拍电影难吗!听说还自掏腰

包了!

赵薇'从前期到后期制作到完成!差不多

耗时了两年!最后发现资金不足了!没办法只

有自己垫上%最后一个月!我跟投资方谈了我

的困难!我需要特别说明一下!我的投资方真

的特别理解我! 现在也在慢慢返还我垫付的

部分%

记者'作为导演$你在片场对演员要求特

别严格!

赵薇' 是% 确实挺严格的 % 我希望自

己第一部电影能融入自己的想法在里面 %

对观众而言能满意! 至少能达到自己的要

求%

记者'

#4

年代的关锦鹏$

$4

年代的李樯$

54

年代的赵薇以及
64

年代的辛夷坞$ 作为

导演$你是怎样去统一的!

赵薇'所谓年代在我看来并不重要!不论

哪个年代都会遇到不一样的东西! 不一样的

困难!但困难面前彼此的心境是相通的%我其

实也特别要感谢
64

后'

74

后的青年朋友!他

们中可能有人支持韩庚!有人支持赵又廷!也

可能是因为我"接下来!我更喜欢年龄稍微大

一点的观众去看"
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记者'怎样看待批评声音!会不会觉得很

委屈!

赵薇' 对我来说! 都很正常" 每次看到

别人褒奖这部电影时我也会纳闷! 这片子有

这么好吗& 当然肯定也有不喜欢的! 看了没

有感觉的" 从某种程度讲! 这部 (致青春)

也算是一部特别的电影! 算是有个性! 不讨

好大众% 对我来说就够了! 我到现在都心存

感激和感谢%

记者' 电影上映之前感觉你很紧张$一

直在微博上说自己刷了人情卡% 说服这些好

朋友来助阵难不难$ 他们可有跟你讨价还价

要片酬!

赵薇'这么多好朋友来帮我的忙!让我很

感谢%我也挺不好意思地去找他们%像韩红老

师!杨澜老师根本没收钱!我也给不起!制作

经费太紧张了%王菲是投资方去谈的!但也是

给了一个友情价来唱歌%
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记者' 其实这部作品也是你的研究生毕

业作品$老师给出了
77

分的好成绩%

赵薇'对!我当时也很震惊这个分数% 老

师都是看的初剪版!什么音乐特效都没有!看

了有
"

个多小时%

记者'一个人在最红的时候突然选择沉

下去慢慢地去学习$ 做这样的决定是否很

难!

赵薇'一个人在这方面很有名!其实都是

虚有其表! 表面上不管有多光鲜其实内心很

空虚**没有意义的! 这行业就像游泳比赛

一样!你在水里拼命地向前游!根本没有办法

停下来看看周围的人游得有多快% 与其这样

的浪费时间!倒不如做一些事情%

记者' 为什么时隔
$

年才交出自己的答

卷!

赵薇'准确地讲是隔了
"

年%交毕业作品

这期间等了
"

年% 其实我一直都在一个逃避

的状态!我缺少勇气!我也很怕!因为赵薇拍

什么大家都想看% 就像还没有登台就要表演

的那种焦虑%可是后来如果再不交卷!我就不

能毕业了%所以没办法!就像被人一脚踹到了

舞台上!只有演出了%

记者' 你也在微博上说自己挺对不住女

儿小四月的$ 那接下来的时间会不会空出来

专门陪她!

赵薇'嗯!今天我忙完了所有工作!从晚

上开始就可以好好休息了! 至少可以休整十

几天!接下来我要以崭新面貌示人了%

记者'有没有考虑过下一部作品!想要拍

一个什么样的题材的!

赵薇'下一部啊& 你说我自己拍的作品&

嗯**等我思考好了!准备好了!才能开始下

一部% (马丹)

赵薇转型做导演

赵薇蜕变成知性熟女

赵薇出道时的青涩造型


